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Aos seis dias do mês de junho do ano de dois mil e treze, com início às 9,30 horas, nas 

dependências do Ministério da Justiça, sala 508, em Brasília realizou-se a Reunião Ordinária do 

Conselho Nacional dos Secretários de Estado da Justiça, Cidadania, Direitos Humanos e 

Administração Penitenciária - CONSEJ, sob a presidência da Secretária de Estado de Justiça, 

Cidadania e Direitos Humanos do Paraná, Dra. Maria Tereza Uille Gomes, contando com a 

presença dos representantes das unidades federadas, conforme lista que integra a Ata (Anexo I), 

sendo secretariada a reunião pelo Dr. Mauricio Kuehne, Diretor do DEPEN/PR.. Objetivo da 

reunião: deliberar a respeito da pauta conforme convocação (Anexo II). A Presidente deu por 

aberta a reunião, informando quanto as reuniões anteriores de Curitiba e Rio de Janeiro, cujas 

resenhas encontram-se publicadas no site da SEJU/PR – link CONSEJ. Sem objeções o contido 

nos documentos foi aprova. O Conselheiro Augusto Câmara, do Ceará apresentou a Cartilha 

PACAD distribuída em seu Estado e que coloca à disposição do CONSEJ. O documento foi 

distribuído aos Conselheiros e será colocado no site da SEJU/CE e SEJU/PR/Consej. Na 

sequência o Dr. Mauricio Kuehne teceu considerações a respeito da comissão formada no âmbito 

do Senado Federal para apresentar sugestões de modificações à Lei de Execução Penal, 

informando que a relatora da Comissão é a Presidente deste Colegiado, Dra. Maria Tereza, a qual 

prestou informes quanto aos trabalhos que vem sendo realizados. Falou quanto aos membros da 

Comissão e disse que além do próprio site disponível no endereço do Senado Federal 

(http://www.senado.gov.br/atividade/materia/detalhes.asp?p_cod_mate=107515), consta também 

no site da SEJU/PR espaço visando obter sugestões para as modificações que se fazem sentir. 

Concitou a todos os Conselheiros para enviarem suas contribuições. Em seguida discorreu a 

respeito da questão relacionada aos bloqueadores de celular, cuja tecnologia não é 100% 

infalível. Falou de seu propósito no sentido de junto ao Ministério das Comunicações buscar 

incentivo para aquisição das maletas idênticas a que vem sendo utilizada pelo DEPEN/MJ; disse 

que marcou audiência com o Secretário Nacional de Telecomunicações a qual está agendada para 

o dia de hoje, às 14,30 horas à qual comparecerá e gostaria de contar com a presença de alguns 

representantes dos Estados uma vez que o assunto é de interesse comum. Discorreu também a 
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respeito da audiência pública realizada no Sujpremo Tribunal Federal a respeito dos problemas 

do regime semiaberto, uma vez que o Supremo tem a tarefa de julgar Recurso Extraordinário 

visando decidir se o condenado permanece em regime mais severo do que o constante do título 

executivo, ou se pode ser beneficiado pela prisão domiciliar. Teceu considerações quanto a ideia 

apresentada, qual seja: observa-se a limitação de vagas dos Estados e sempre que tiver mais 

algum condenado para ser inserido no regime em questão, o mais antigo, que esteja prestes a 

obter o requisito para eventual progressão ou outro direito sairá, propiciando o ingresso do mais 

novo. Em seguida procedeu a uma rápida apresentação do programa de gestão que vem sendo 

desenvolvido no Paraná, qual seja o BI, ou seja, Business Inteligence, ferramenta de trabalho 

extremamente importante para solucionar inúmeros problemas que a execução penal apresenta. 

Aludiu que na exposição feita na audiência pública teceu algumas considerações e o Ministro 

Gilmar Mendes mostrou-se interessado em conhecer detalhes. Diante disso fará apresentação no 

dia 7 às 17,00 horas, e oportunamente, se for o caso, junto ao Conselho Nacional de Justiça. 

Informou a Sra. Presidente que está acompanhando junto ao Conselho Nacional Antidrogas a 

questão relacionada ao quantitativo de substâncias para determinação, em termos legais, quanto a 

distinção entre o usuário e o traficante, aspecto de que carece nossa legislação. Reconheceu a 

complexidade do assunto, mas está atenta e trará sempre os informes ao Conselho. Constando da 

pauta apresentação do Secretário da Justiça do DF Alirio Neto, ficou de ser expedido ofício para 

que o mesmo compareça em reunião oportuna. De igual sorte aguardar-se-á a próxima reunião 

para que o Dr. André, do PA apresente as sugestões para o logo do CONSEJ. Nada mais, ficando 

de ser marcada oportuna reunião. Do que, para constar, lavrou-se esta Ata que vai assinada pela 

Presidente e Secretária depois de aprovada pelo CONSEJ e remetida às secretarias e órgãos 

envolvidos. 
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